

Konzept zur Wiederaufnahme des Ringsport-Trainings

Autor Falko Ismer-Werner

Concept pour la reprise de l'entraînement à la lutte

Der Bundesrat hat am 16. April 2020 alle Partnerverbände von Swiss Olympic aufgefordert, bis am 27.04.2020 ein Schutzkonzept zur Wiederaufnahme der Trainings zu erstellen. In Absprache mit anderen "Zweikampf-Sportarten" (Judo, Schwingen, Boxen, Karate, Fechten etc.) haben wir dem BASPO unser Konzept zur Wiederaufnahme des Ringsport-Trainings, für den Breiten- wie auch den Leistungssport eingereicht. Der Bundesrat hat am 29. April über die Umsetzung der Lockerung im Sport entschieden.

Wir sind uns alle bewusst dass unsere "körperbetonte" Sportart für das BAG als "Hochrisiko-Sportart" bezeichnet wird und dementsprechend mit einer langsamen Lockerung zu rechnen ist. Wir halten euch auf dem Laufenden.

-> [Link zu den Unterlagen](#)

--

Le 16 avril 2020, le Conseil fédéral a demandé à toutes les fédérations partenaires de Swiss Olympic d'élaborer d'ici au 27 avril 2020 un concept de protection pour la reprise de l'entraînement. En concertation avec d'autres sports de contact (judo, lutte suisse, boxe, karaté, escrime, etc.), nous avons soumis à l'OFSPPO notre concept pour la reprise de l'entraînement de lutte, tant pour le sport populaire que pour le sport de compétition. Le Conseil fédéral s'est prononcé le 29 avril sur la mise en œuvre de la détente des mesures dans le sport.

Nous sommes tous conscients que notre sport "centré sur le corps" est considéré par l'OFSP comme un "sport à haut risque" et qu'il faut donc s'attendre à une lente détente des mesures. Nous vous tiendrons informés.

-> [Lien hypertexte vers les documents](#)